
平成29年4月　第5回教育委員会　議事録

開催日時 平成29年4月24日（月）

午後1時32分～午後4時09分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　会議室

出席者 永江教育長・井上委員・森岡委員・板委員・瀬田委員

説明員 板持教育次長、見世総務・学校教育課長

書記 青木

欠席委員

【開会　午後1時32分】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

法改正に伴い、6月頃にコミュニティスクールの要綱改正を議案に出す。

【３．会期の決定】

教育長 　会期を午後4時30分までとする。

【４．非公開案件の決定】

　非公開案件の決定　　

【５．報告Ⅰ】　

1）教育長報告

①月例報告

   行事日程表の説明

　当日配布資料のとおり

②事務局関係

次長 　○教育委員会事務局の事務分掌について

　別添資料P1～6のとおり

次長 　○叙位・叙勲について

　別添資料P7のとおり

次長 　○平成29年度子どもに読書活動優秀図書館に対する文部科学大臣表彰について

　別添資料P8～9のとおり

③総務・学校教育課関係

次長 　○鳥取ジュニアアスリート及び候補生について

　別添資料P10～13のとおり

次長 　○キャリア教育支援員の配置について

④人権・社会教育課関係

次長 　○平成29年度南部町スポーツ少年団の加入状況について

　別添資料Ｐ14のとおり

　　 ７．専　決Ⅱ　　９．報　告Ⅱ

【１．互礼・開会】
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委員 ソフトボールは、会小とニ小で5名だが、チーム構成はどうしているか。

課長 西伯小がスポnetでソフトボールをしていて、そこと合同で行っている。

委員 1名だけの部は、大会等には出場しているのか。

次長 剣道は個人で出場。バレー部は、あまりスポ少の大会もなく支障はでていない。

教育長 スポ少の限界を感じる。部活動に制約を設けているが、それを補うためにスポ少

で活動しているため、整理しないといけない。

子供の数が足らないのは、当町だけではないので他町村と合同チームという話になりうる。

新たな仕組みを作っていかないといけない。例えば、スポ少をやめてスポｎｅｔに移行する案。

行政の枠をこえたチームを認めないと成り立たない。

平成29～30年度にかけて新しい決まりを整備したい。

次長 　○公民館さくらまつりの状況について

　当日配布資料のとおり

⑤その他

　なし

【６．専決処分Ⅰ】

課長 専決処分第8号「平成29年度南部町立小中学校主任等の任命」について

　会議案P6の説明

教育長 専決処分第8号「平成29年度南部町立小中学校主任等の任命」について異議はないか。

委員 異議なし。

教育長 専決処分第8号「平成29年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認とする。

課長 専決処分第9号「南部町就学援助費支給対象経費」について

　会議案P7の説明

教育長 今年度、実態と見比べながら金額が適正か検討する。

教育長 専決処分第9号「南部町就学援助費支給対象経費」について異議はないか。

委員 異議なし。

教育長 専決処分第9号「南部町就学援助費支給対象経費」については承認とする。

次長 専決処分第10号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について

　会議案P8の説明

教育長 専決処分第10号「南部町立学校給食センター運営委員の任命」について異議はないか。

委員 異議なし。

教育長 専決処分第10号「南部町立学校給食センター運営委員の任命」については承認とする。

次長 専決処分第11号「平成29年度南部町人権学習推進委員の任命」について

　会議案P9の説明

教育長 専決処分第11号「平成29年度南部町人権学習推進委員の任命」について異議はないか。

委員 異議なし。

教育長 専決処分第11号「平成29年度南部町人権学習推進委員の任命」については承認とする。

【８．議事Ⅰ】

　なし

【１０．議事Ⅱ】

　なし
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【１１．協議Ⅰ】　

1）委員提案（報告）

委員 　○南部中学校女子バスケット部創部希望について

南部中学校に女子バスケット部を作ってほしいという希望があり、ミニバスの監督が南中に

お願いに行ったが生徒数も少ない為難しいと言われた。なんとかバスケットを続けられる

方法がないか。

教育長 法中に女子バスケット部がある。以前、サッカーをするため法中に校区外就学をした生徒が

多数いたため、南中と法中の合同チームを作った。同じ仕組みで対応するのが一つの案。

しかし、新しく部を作ると他の部の人数が減ってしまうという問題が生じる。

合同チームでは大会に出れないなどの規制もある。

中学校長と話しをする。

委員 スポ少の種目はどうやって決まるのか。

教育長 指導者がいて、習いたい子がいれば。

教育長 スポ少から部活への連続性を考えると、部活動の種目をきちんと決めないといけない。

委員 教職員の残業時間は、国の平均と比べてどうか。

課長 昨年、国に提出したものがあるので、次回提出する。

教育長 職員に自覚がないと改善できない。

2)事務局提案

課長 ①学校計画訪問について

　別添資料P15のとおり

次長 ②西伯小50周年記念式典について

【１２．協議Ⅱ】　

　なし

【１３．今後の主な予定】

次長 　当日配布資料のとおり

【１４．次回教育委員会開催日について】

1）5月（第6回）臨時教育委員会の開催について

　　日時：5月17日（水）　午後　4　時　45分　～

　　会場：　法勝寺中学校

2）5月（第7回）定例教育委員会の開催について

　　日時：5月24日（水）　午前　9　時　00分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　2F会議室

【１５．互礼・閉会】

　　午後4時09分
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